
 

 

 

 

 

 

Riunione con Direttore ISER - 7 Luglio 2016 

RSU presenti: Bacchetta, Cassani, Civica, Compagno, D’Aguanno, Della Rovere, Lelli, Pasquo, Romanello, 

Vatrano 

Rappresentanti sindacali territoriali: Andreocci (UIL) 

ISER: Citterio, Cipolla 

 

Ordine del giorno: 

1. Trasporti periodo chiusura 

2. Varie: RLS; Mensa; Aggiornamento amianto; Arsenico 

La riunione inizia alle 14.15 e termina alle 15:40 

Trasporti – servizio bus periodo di Agosto 

La Direzione propone di sospendere il servizio trasporti dal 1 agosto al 2 settembre concedendo un giorno 

di recupero a dicembre. RSU invita a ragionare sulle giornate lavorative sottratte al servizio pullman, e a 

confrontarle con lo scorso anno. Si evidenzia che la proposta della direzione presenta un maggior numero 

di giornate lavorative senza pullman. La controproposta porta alla concessione di due giornate a Dicembre 

il 2 e il 16 Dicembre.  

RLS  

la responsabilità di sostituzione è in capo a RSU, secondo la documentazioni è in dotazione alle RSU la 

decisione. Abbiamo discusso la possibilità di portare il numero RLS da 6 a 6+1. La risposta è stata negativa in 

considerazione del numero esiguo dei lavoratori in Casaccia al momento (935 unità compresi i TD). RSU 

ricorda che se la nomina interessasse un collega senza formazione questa deve essere fornita. La risposta è 

stata positiva. 

Mensa 

Citterio ci aggiorna che sono arrivate tre offerte, entro il 12 Luglio la Commissione deciderà l’aggiudicazione 

provvisoria entro luglio e la pubblicazione definitiva a metà settembre. Si discute sulle dimissioni della 

commissione mensa, vengono descritte le motivazioni di incompatibilità tra commissione e  responsabile di 

esecuzione ENEA. La Commissione mensa ha avuto difficoltà nel controllare il cibo. Inoltre le modalità di 

relazione sono molto grevi e poco collaborative da parte del responsabile. Si riporta il lavoro fatto con 

Bicchielli per poter rendere visibile a tutti i menù, i prodotti, la preparazione delle pietanze per sceglierle a 



rispetto di intolleranze etc. Con questi rapporti non se ne è fatto più niente. La direzione informa che 

l’igienista ha rilevato ultimamente un assetto completamente diverso e positivo riguardo la pulizia della 

mensa, è stata data una priorità alle macchine e alle strumentazioni. Si concorda che vi sono delle 

ingerenze, da parte del responsabile di esecuzione, e che non vi è una adeguata preparazione sulla 

mansione svolta (ad esempio HACCP).  

Arsenico 

Si informa la direzione che è stata protocollata una lettera sull’argomento. La direzione informa che è stato 

ripristinato il contratto ICQ. Contemporaneamente i colleghi che fanno le analisi sull’arsenico avevano la 

macchina rotta. Fatte le analisi è stata richiesta la sostituzione del filtro sul de-arsenificatore. Quindi nuove 

analisi di ICQ. RSU richiede la presa visione d’ora in avanti delle analisi fatte. A mensa l’acqua arriva sempre 

sotto il limite per la presenza di un bypass. RSU richiede la pubblicazione dei dati. Il responsabile di 

contratto è Marciani. Le analisi dei colleghi ENEA vengono portate a Giubbini.  

Mobilità 

il 12 Luglio incontro sulla mobilità ciclistica. Nell’occasione si potrà discutere sui pullman. Cipolla informa 

difficoltà sulle linee di Ostia e Civitavecchia. Canale Monterano: è necessaria una deviazione per un collega 

ma le fronde degli alberi rovinano l’autobus. Si propone di discuterla con gli interessati. Servizio navetta ok. 

Finiti i soldi per il metrobus, o meglio i soldi ci sono ma nessuna firma in questo momento di transizione. 

RSU fa presente che Il personale della capanna richiede una navetta almeno per la mensa. A seguito della 

ristrutturazione del C24 un certo numero di persone verrà trasferito in capanna, quindi sarà più facile avere 

le navette. La scadenza della prescrizione è il 26 settembre ma si chiederanno 6 mesi di proroga. Ma la 

problematica maggiore è la volontà di trasferimento dei dipendenti. Rispetto alla richiesta navetta a partire 

da subito si valuterà la soluzione. 

Amianto 

La direzione informa che il problema non è negli uffici, il vero problema è nelle centrali termiche dove le 

guarnizioni sono fatte da amianto friabile. La ditta manutenzione non ha dipendenti preparati per questa 

situazione. E’ necessario partire il prima possibile nella bonifica delle centrali con sostituzioni delle centrali. 

La richiesta RSU è di mettere i cartelli dove c’è amianto. DEVONO ESSERE MESSI I CARTELLI INFORMATIVI. I 

medici ENEA sono stati convocati dalla ASL che ha suggerito di fare dei corsi al personale sulle malattie 

professionali perché ci sono dei parametri tabellati. 

 


